
新年度早々に入会者を迎える

「今までは任せっきりの確定申告だった」

「民商で学んで自分で決算書を作りたい」

知合いの民商会員の紹介で来所されたＫさんは、

「自分で青色申告決算書を作り、特別控除 55 万円

をうけたい！」とのことで入会されました。

お話を聞くと、これまでの確定申告は、取引先の

方にお任せで作成してもらっていたそうです。しか

し今年分は、「忙しくてできない」と言われ、慌て

て刈谷税務署に相談に行きましたが、「あなたのこ

の帳簿では 10 万円控除しかダメ」と言われてがっ

かりしたそうです。

そんな時、知合いの民商の会員から「民商で教え

てもらってやれば！」とアドバイスもらい来所され

て入会されました。

「今までまかせっきりで何もわからない状態だった

事を反省して、これからはしっかり学んで自分で決

算書を作りたいです。」と言っていました。大きな

一歩前進です。そして、アドバイスを頂いたＫさん

（高浜支部）、貴重な一言ありがとうございました。

刈谷税務署、税務調査で動き出す！

「不動産の事でちょっと教えて下さい」？

確定申告後、刈谷税務署が調査に動き始めました。

資産税係の職員から電話で「申告された不動産につ

いて内容を確認させて下さい。事業もされているの

で、その帳面も見せて下さい。」との会話でした。

商売始めて初めての経験のＵさん（安城支部）は、

突然大きな不安に駆られました。

事務局としっかり打合せを済ませ、「大丈夫、

堂々と対応しよう」と話しました。日程も決まり、

立会いの準備を整えて本番に備えます。

豊田自動織機、排出ガス規制不正発覚

出荷停止で、下請業者に広がる不安！

対象の会員集まり、対策会議を開催

新聞報道によると３月１７日、豊田自動織機は国内

向けフォークリフト用エンジンについて、排出ガス規

制に違反する可能性を確認したと発表。同日から対象

のフォークリフトの出荷を停止しました。その影響は、

早速下請業者に広がり、「取引先から、普段の 5 割程

度、仕事が減るらしいよ」と言われ、不安で悩んでい

るとの事でした。民商では早速、対象者に声をかけて

実情を集約するための「対策会議」を計画し、４月１

５日に開催しました。当日は、対象の会員１人と会外

の業者も参加。杉浦会長と長谷川副会長が対応しまし

た。まずは、それぞれの状況を出し合い今抱いている

不安などを聞きました。刈谷市への申し入れも決めま

した。

4/18（火）刈谷市長に「要望書」を提出。＜裏面＞

私も困っている！知り合いが困っている！

その声を、民商に集約して下さい・・

インボイス制度・電子帳簿保存法

再度、しっかり学習会しましょう

民商では、下記の日程で学習会を開催します。

「再度のインボイス制度」や「電子帳簿保存法って

何？」

準備の都合により、希望される方は事前連絡をお願

いします。

○日 時 ５月２０日（土） 午後１時半～３時

○会 場 民商事務所 2Ｆ会議室

○講 師 川澄延夫税理士

（税理士法人 あいち税経）

○参加費 無料

5 月の「何でも相談会」は中止します

来る５月の「相談会」は、日程調整が合わず中止と

します。お急ぎの方は、事務所までご連絡下さい。
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